

Trois étranges boules lumineuses

le 13

Grenoble. — Nous n'avons, pour aujourd'hui, que trois témoignages sur les O.V.N.I. à soumettre à nos lecteurs. Le premier est celui de M. Jean Manin, 44 ans, agent de l'E.D.F. à Vienne, demeurant à Estrablin. Son observation remonte au dimanche 4 janvier.

« Ce jour-là, raconte-t-il, je rentrais chez moi avec ma femme et mes trois enfants. Il était 19 heures et, en voiture, nous venions de sortir de La Côte-St-André. Soudain, nous avons entendu un « sifflement métallique » assez fort, et aussitôt, nous avons vu passer, dans le ciel, une boule assez grosse qui filait, très vite, d'Est en Ouest. Il faisait nuit, et le ciel était très dégagé. On voyait bien les étoiles. La boule quant à elle, nous a semblé à peu près aussi grosse que la lune. Autant que nous avons pu en juger, elle n'était pas très haute, et elle dégageait une vive lumière qui passait du rouge au vert, avec des reflets métallisés. La boule tournait sur elle-même, et elle diffusait des rayons lumineux tout autour d'elle. L'apparition n'a duré que quelques secondes. J'ai arrêté ma voiture, et nous sommes descendus. Mais l'endroit où nous étions était assez encaissé, et la boule avait disparu derrière une colline. »

M. Manin, sa femme et les enfants qui les accompagnaient n'avaient jamais rien vu de semblable. Ils ont été littéralement estomaqués sur place par cette vision fulgurante.

« J'ai eu l'impression, termine M. Manin, que cet engin venait de s'envoler, parce qu'il a coupé la route, devant ma voiture, assez bas ».

Deuxième témoignage, celui d'un jeune homme de 27 ans, Bernard, qui demeure rue Marbœuf à Grenoble. Vendredi dernier, 9 janvier, à 6 h 50, de son balcon, il a observé un objet lumineux bizarre qui évoluait dans le ciel à un point qui se

situait, en perspective, entre le Taillefer et Chamrousse.

Bernard prit d'abord des jumelles, puis il préféra continuer son observation avec un appareil photo équipé d'un télé de 135. Il prit plusieurs diapositives qui nous seront communiquées dès qu'elles seront développées.

« L'objet raconte-t-il était plus gros et plus lumineux qu'une étoile il se déplaçait de droite à gauche, horizontalement, puis il descendait rapidement, et remontait. Sa trajectoire dessinait des triangles, et sa forme me semblait, elle-même triangulaire ».

Bernard, avait un rendez-vous et, à son regret il dut interrompre son observation.

Troisième témoignage, celui d'une jeune fille de 25 ans, Anne qui demeure au Petit-Chatelard, à Veurey. Son père, sa mère et son jeune frère, âgé de 17 ans, ont vu, comme elle, un gros objet lumineux, également dans le secteur Taillefer — Chamrousse, vendredi dernier 9 janvier à 20 h 15.

« C'était gros à peu près comme le quart de la lune, raconte-t-elle, et ça tournait en faisant apparaître, successivement des couleurs vert, orange et rouge. Le vert, surtout, était très scintillant. De plus, l'objet se déplaçait en cercle. Nous le voyions en-dessous de la ligne d'horizon. Le ciel était très clair. Une heure plus tard, l'objet a glissé, rapidement, vers Chamrousse, et là, il est monté à angle droit, assez haut dans le ciel, où il s'est immobilisé. A minuit, on le voyait encore, mais, à ce moment là, il était moins gros, et on pouvait le confondre avec une étoile. Je suis allée me coucher, et, en me réveillant, à 6 h. du matin, je suis allée voir : il n'y était plus. »

Un détail, qui a son importance, M. Manin, Bernard et Anne, ne se connaissent pas...

Roger VIGNERON,